



Más marinos y militares llegan a Tierra Caliente tras asedio de grupos delictivos

Más efectivos de las fuerzas armadas refuerzan la seguridad en la región de Tierra Caliente, informó el subsecretario de Operación Policial de Seguridad Pública, Irvin Jiménez Sánchez, durante la transmisión semanal de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz del Estado.

En un enlace vía zoom desde San Miguel Totolapan, Jiménez Sánchez señaló que elementos de la Guardia Nacional, la Marina, Sedena, Policía Ministerial y Seguridad Pública del estado trabajan divididos estratégicamente en 22 unidades bajo la coordinación de un solo mando y estos continuarán ahí el tiempo que sea necesario a fin de garantizar la seguridad.

<https://bajopalabra.com.mx/mas-marinos-y-militares-llegan-a-tierra-caliente-tras-asedio-de-grupos-delictivos>